

Thüga Holding

Stadtwerke-Netzwerk erhöht Finanzkraft

[20.12.2013] Einen Emissionserlös in Höhe von 50 Millionen Euro erzielte die Thüga Holding durch eine Hybridanleihe.

Die Thüga Holding stärkt ihre Finanzkraft: Das Unternehmen hat eine Hybridanleihe im Volumen von 50 Millionen Euro erfolgreich platziert. Die Anleihe ist mit einem Kupon von 4,5 Prozent pro Jahr ausgestattet und in einer Stückelung von 100.000 Euro im Freiverkehr an der Frankfurter Wertpapierbörse handelbar, heißt es in einer Pressemitteilung. Vermarktet wurde die Anleihe ausschließlich im Kreis der Unternehmen der Thüga-Gruppe. Bei der Hybridanleihe handelt es sich um eine Mischform zwischen Eigen- und Fremdkapital, die einen höheren Kupon als normale Anleihen bietet. Die Emissionserlöse sollen nach Angaben von Thüga für allgemeine Unternehmenszwecke verwendet werden.

(al)

Stichwörter: Unternehmen,